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Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba
indicada previa convocatoria del Rector Interino, Dr. Jorge Rivera Santos, quien preside. La
reuni6n comienza a la una y cincuenta y siete minutos de la tarde en la Oficina del Rector. La
Secretaria pasa lista y constata el qu6rum con la presencia de diez miembros de la Junta, segun
consta de la Iista que antecede.
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Presentaci6n al Dr. Miguel Munoz, Presidente de la Universidad de Puerto
Rico, relacionada con el Bioprocess Development & Training Complex,
BDTC.

Senala el Rector que se nota un cambio de nombre a Science &
Technology Innovation Pair (STIP).

23 Concierto centenario con el Coro de Concierto del Recinto Universitario de
MayagClez.

24 Reuni6n con el Dr. Fernando A. Rodriguez, Rector de la UPR de Ponce, y
representantes de esa Instituci6n relacionado con posible extensi6n del
Programa Graduado de Administraci6n de Empresas del Recinto a la UPR
de Ponce.

EI Prof. Hector Bravo Vick, Decano de Administraci6n de Empresas indica
que los recursos utilizados en el Programa tendran que pasar por la
evaluaci6n del Comite de Personal del Departamento en el RUM.

Inauguraci6n y corte de cinta de la Tienda Huella Colegial en la Plaza de
Col6n de MayagClez. Esto es una iniciativa que es parte de un esfuerzo de
empresarismo de estudiantes de la Facultad de Administraci6n de
Empresas en colaboraci6n con el Municipio de MayagClez.

25 Bienvenida en el Taller: Capacitaci6n Diseno Universal para Manejo de
Personas con Impedimentos, coordinado por la Oficina de Calidad de Vida.

Presentaci6n del presupuesto del Recinto Universitario de MayagClez a la
Facultad de Ingenieria.

Participaci6n en el Foro de los Candidatos del Comite de Consulta a
Rector.

28 Reuni6n con personal del Municipio de Anasco sobre posible participaci6n
del Recinto en Asesoramiento en manejo de escorrentia.

31 Taller de Gerencia Academica sobre polftica de violencia domestica,
asecho sexual y acoso laboral.
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noviembre Ceremonia del Lazo Dorado con motivo del inicio de la Semana de la Etica
Gubernamental.

Saludo y participaci6n en el taller: Etica y Derechos Humanos, ofrecido por
la Dra. Iris M. Camacho Melendez.

EI Representante Claustral, Prof. Raymond Knight, pregunta en relaci6n a un artfculo de
Puerto Rico Daily Sun (pag. 5, 28 de octubre de 2011) que indica que la UPR podrfa estar
disfrutando un aumento en la matricula por el uso de UNEX. En la discusi6n surge que cursos
identicos y aplicables al grade estan ofrecidos a traves de UNEX por las tardes a un precio mas
alto. EI Rector informa que el tema fue discutido en la reuni6n mas reciente de la Junta
Universitaria.

Acta de la reuni6n ordinaria del6 de octubre de 2011, convocatoria numero 11-12-006.
Acta de la reuni6n ordinaria del 6 de octubre de 2011, convocatoria numero 11-12-007.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la Junta
aprueba las siguientes Iicencias:

Sra. Rosaura Villanueva Cortes, Oficial de Seguridad II, Departamento de Transito y
Vigilancia, del Decanato de Administraci6n; por el perfodo del 18 de noviembre de 2011 al 17
de mayo de 2012 por enfermedad. Esta en proceso de apelaci6n de su caso del FSE ante la
Comisi6n Industrial.

Sra. Mayra Rosado Martinez, Oficial de Seguridad II, del Departamento de Transito y
Vigilancia (adscrita al Cuadro Telef6nico como Operadora del Cuadro Telef6nico), del
Decanato de Administraci6n; por el periodo del 11 de septiembre de 2011 al 20 de marzo de
2012, por enfermedad. Esta reportada al Fondo del Seguro del Estado.

Sra. Brunilda Silva Gracia, Secretaria Administrativa V, de la Divisi6n de Educaci6n
Continuada y Estudios Profesionales, del Decanato de Asuntos Academicos, por el periodo del
1 de enero al 30 de junio de 2012, para atender asuntos personales

Sr. Angel L. Calderon Rosado, Coordinador de Servicios Tecnicos al Usuario I, del Colegio
de Administraci6n de Empresas; por el perfodo del 17 de noviembre de 2011 al 30 de abril de
2012, activado por Orden Ejecutiva Presidencial, titulo IOUSC 12301 del Servicio Militar.

Los miembros de la Junta discuten el asunto sobre las multiples licencias militares solicitadas
por algunos empleados (docentes y no docentes), y la interpretaci6n del Articulo 93.2.3 del
Reglamento General y del termino "obligatorio" cuando en muchos casos, sino todos, la relaci6n
del empleado que ha reenlistado en una rama del servicio militar 10ha hecho de forma voluntaria.
EI representante c1austral, Prof. Raymond Knight, pide que la Junta Administrativa al emitir una
certificaci6n aprobando la licencia militar se informe al beneficiario de las implicaciones del Art.
93.2.3 del Reglamento General.
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A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes la Junta
aprueba la permanencia de la Sra. Madeline Carrero Lorenzo, Asistente Administrativo IV, del
Departamento de Ingenierfa Civil y Agrimensura, del Colegio de Ingenierfa, efectiva al 4 de enero
de 2010.

1. La Dra. Darnyd W Ortiz Seda trae la Certificaci6n 86-87-476 para aclarar la interpretaci6n
que hizo la Facultad de Artes y Ciencias sobre el numero de evaluaciones para ascenso
(Art. 2, Pag. 3). Indica la doctora Ortiz que tiene una presentaci6n, la cual ha ofrecido a los
profesores nuevos por siete arios. La Junta acuerda nombrar un comite para analizar la
mejor manera de orientar y preparar un documento para estos prop6sitos. EI Comite
qued6 compuesto por el Prof. Raymond Knight, la Dra. Darnyd W Ortiz, y el
Dr. Hector Santiago Anad6n.

EI representante c1austral, Prof. Raymond Knight, indica que se debe contemplar unos puntos
adicionales para que los comites de personal sigan otras directrices contenidas en la Certificaci6n
de la Junta Administrativa Numero 86-87-476, indicando que esto facilitarfa el trabajo de la Junta
al considerar los ascensos y probablemente evitarfa algunas de las solicitudes de reconsideraci6n.

a. Indignaci6n de estudiantes sobre la Certificaci6n del Senado Academico sobre las
bajas. La Junta Ie orienta que este asunto debe lIevarlo al foro correspondiente con las
recomendaciones estudiantiles.

b. Una vez mas, el estudiante presenta el descontento estudiantil con el cierre del
merendero de la Cafeterfa antes de tiempo. Da lectura a la parte del contrato con
Metropolitan donde indica que el horario es de 6:00 a.m. a 8:00 p.m. EI Decano de
Administraci6n, Lcdo. Angel Matos, toman~ cartas en el asunto para aclarar 10 del
horario.

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reuni6n alas tres y veinticinco minutos de
la tarde.

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO,~a=~~
Secretaria

APROBADO:=-S~~~~_,_
~rasantoS
Rector Interino


